

# Une fleur

**Il existe un lieu secret dans le silence du cœur, une Terre Sacrée où Dieu vient semer en silence une graine de vie dans un rayon de lumière. Déchausse-toi, Homme, laisse tes blessures et mets-toi à genoux pour humer le parfum de la Vie qui se réveille doucement... Parfum de Résurrection !**

PAR VALÉRIE PIANTA

PHOTO: DR

Alors que l'hiver touche à sa fin, dans les derniers relents de froid, les derniers frissons, voilà que Dieu fait un magnifique cadeau à son Homme, sa créature préférée et bien-aimée en dépit de toutes les apparences trompeuses ! C'est un cadeau fragile déposé au milieu d'un jardin encore frissonnant et recouvert d'un léger manteau blanc... qui rappelle le temps dur où la vie semblait être aux abonnés absents.

Autour de ce cadeau fragile, et à cause de cette fragilité si extraordinaire, ils sont nombreux les blessés de la vie, à se donner la main pour faire un cercle autour du miracle qui se dresse vers le Ciel. Derrière chacun de ces visages se profile une longue file... visages sans regard ou visages mangés par des regards immenses tant ils cherchent à capter une source de lumière.

Enfants et adolescents brisés, femmes maltraitées, personnes handicapées physiques, mentales, sociales, psychiques, exilés, malades guéris, malades en rémission, malades au seuil de la mort... Au milieu de ce cercle, Dieu a délicatement déposé son cadeau. C'est un bouton de fleur qui s'ouvre au milieu des restes de l'hiver. Une fleur qui s'appelle... résilience ! Résilience, résilience, drôle de nom pour une fleur ! Il y a dans ce mot quelque chose de doux et de fort.

Résilience a la couleur de la lumière, le parfum de la sérénité. Costarde la petite fleur ! Elle s'est préparée dans le silence et l'obscurité pour surgir juste au bon moment... ses racines ont cherché leur chemin dans la dure et froide terre de la souffrance, durant un hiver de la vie qui semblait sans fin.

Dieu a semé le don et soudain, beaucoup de petites fleurs peuvent éclore sous la caresse de l'espérance qui renaît, ce doux soleil qui annonce le printemps de la vie. Chacun tend la main vers une petite fleur... certains clignent encore des yeux tant ceux-ci étaient collés par les larmes. Ils sont un peu comme l'aveugle



Bartimée à qui Jésus ouvre les yeux doucement. Trop de lumière d'un seul coup, c'est douloureux aussi !

Chaque jour, des yeux s'ouvrent à nouveau sur la lumière après des temps d'obscurité, petits miracles discrets de ceux et celles qui peuvent tendre la main à nouveau vers la petite Fleur commençant à éclore.

La Vie, l'amour plus fort que la mort !

## Confessions

**Bourg**: dimanches et fêtes: dès 17h30, ou sur demande

**Ville**: samedi de 17h15 à 17h45 ou sur demande au Prieuré

## Vestiaire paroissial

**Premier et dernier mardi** de chaque mois, de 13h à 16h15, sous la chapelle du Séminaire (entrée par la rue des Morasses).

## Responsable:

Marie-Noëlle Farquet, 079 128 72 13; si non-réponse, Prieuré, tél. 027 722 22 82

## Adoration

Après la messe

**Le mardi** de 19h à 20h à La Bâtiаз

**Le mercredi** de 19h à 20h à La Croix

**Les jeudis**, de 15h à 24h au Bourg

**Les vendredis** de 3h à 24h à La Bâtiаз

**Les samedis** de 00h à 22h à La Bâtiаз

## Chaque premier vendredi du mois:

- de 9h à 9h30 en Ville

- de 19h30 à 20h à Bovernier

## Prière du soir

En Ville, prière des vêpres avec les chanoines du lundi au vendredi à 18h